

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLÉSIASTIQUE ET HISTORIQUE

COMPRENANT SEIZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS.

Abonnement : Canada, \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs

SOMMAIRE :—Lettres apostoliques concernant la division du diocèse—
Leur promulgation—Le retour de S. G. Mgr l'Archevêque—Ce qu'est
le chant grégorien—Première profession au Carmel—Une belle œuvre
et un beau livre—Substitution du calendrier grégorien au calendrier
julien—L'Association d'Education des C. F. du Manitoba—Le diman-
che du forgeron—Les catholiques en Chine—Bibliographie—Ding !
Dang ! Dong !—R. I. P.

VOL. XV

15 MAI 1916

No 10

LETTRES APOSTOLIQUES *SUB PLUMBO*

CONCERNANT L'ÉRECTION DE LA PROVINCE DE RÉGINA, LA
DIVISION DU DIOCÈSE DE SAINT-BONIFACE ET L'ÉRECTION
DE L'ARCHIDIOCÈSE DE WINNIPEG.

(Traduite des *Acta Apostolica Sedis* du 3 avril 1916).

BENOIT, EVEQUE,

SERVITEUR DES SERVITEURS DE DIEU

Pour perpétuelle mémoire.

Parmi les principales préoccupations du Siège Apostolique a toujours brillé celle de l'érection de nouveaux diocèses et de nouvelles provinces ecclésiastiques chaque fois que la grandeur du territoire, le nombre des fidèles, la difficulté des communications ou d'autres raisons de ce genre l'exigeaient pour rendre plus efficaces la sollicitude et la vigilance pastorales. Ce que l'expérience a prouvé être utile dans d'autres pays a aussi paru avantageux pour le Dominion du Canada, composé de très vastes provinces civiles considérées comme des quasi états, indépendantes les unes des autres et unies entre elles par un seul lien fédératif; il a semblé à propos de pourvoir chaque province civile de ce Dominion d'une hiérarchie propre, de telle sorte que chacune constitue au moins une province ecclésiastique